

海外留学等体験談

出発時学年	高校1年生	
留学期間	2023年2月3日～2023年12月29日	
留学先	国名	カナダ
留学しようと思ったきっかけ(250字程度)	<p>私が、海外留学しようと思ったきっかけは、主に二つあります。一つ目は、中学校に入学してから本格的に学習し始めた英語が大変好きになり、英語を母国語とする国でもっと本格的に英語を勉強してみたいという強い希望を持っていたということです。</p> <p>二つ目は、もともと小学生のころから社会科の科目を学ぶのが好きであり、日本以外の国の文化や歴史を深く学んでみたいという強い希望を持っていたということです。</p> <p>このような理由から、私は高等学校への進学時においても、約1年間の海外留学が必須となっている高等学校への進学を自分で決め、入学後は、学校での授業を積極的に受講して、海外留学に向けた英語基礎力の向上に全力で取り組みました。</p>	
留学を終えて・留学する前の自分と比べて(300字程度)	<p>約1年間の留学を終えて、留学する前の私と比べて異なる点は次のようなことが挙げられます。</p> <p>まず、日常生活面において最低限の自立ができたということです。留学により初めて両親と離れて暮らすこととなりました。部屋の掃除、衣類の洗濯等、初めて自ら行う環境におかれ、最初のころは慣れずに苦労しましたが、ホストマザーのサポートをもらいながら、最終的には、一人で全てできるようになった点には自らの成長を感じています。</p> <p>次に、精神面での成長ができたということです。私の通学していた現地の学校は、私以外に留学生が一人もいない学校でした。つまり、全校生徒の中で留学生は私一人という環境でした。加えて、カナダは移民国家なので、英語以外の言語を話す人も多く、留学開始から3ヵ月程度は、学校生活に大変苦労しました。しかし、リスニング能力向上に必死に努力し、現地の先生方等のサポートを得ながらこの困難な状況を徐々に改善できたことには、自らの精神面での成長を感じています。</p>	
印象に残っていること 苦労したこと(150字程度)	<p>留学中に最も印象に残っていることは、ホストファミリー(ホストマザーとホストブラザー)と様々な場所へ出かけたことです。特に、初めて見たナイアガラの滝には感動しました。</p> <p>また、外出先で食べた様々な種類の食事も印象的でした。そして、ホストファミリーはタイニーという名前の犬を飼っていましたが、タイニーとのほぼ毎日の散歩は、私にとって素晴らしい息抜きの時間となりました。</p>	

将来について・今後の目標 (150 字程度)

私は、幼いことから鉄道が大好きです。日本の鉄道の技術レベルは世界的にも高く、イギリス、アメリカ、台湾等の世界中の国で活用されています。私の将来の夢は、大好きな日本の鉄道を世界中の国にもっと広めていきたいということです。
その為にも、留学中に身に付けた英語運用能力や異文化理解能力をもっと磨いて、いつか自分の夢を実現させたいと強く思っています。

留学を希望する人へアドバイス (150 字程度)

私が実際に留学をしてみて感じることは、留学前の準備の大切さと現地で積極的なコミュニケーションをとる姿勢の大切さです。留学前には、出来るだけ単語力をつけておくことをお勧めします。単語力があるだけで現地での最低限の生活をスタートすることが可能となるからです。

また、日本と異なり海外では、自分から何か言わない限り他人から十分なサポートを受けることが期待できません。自ら何事にも積極的にコミュニケーションを取ろうとする姿勢は大変大切だと思います。

